

いなぎICカレッジ「プロフェッサー講座」 開設10周年記念講演・式典を行いました

1月28日(日)中央文化センターにおいて、いなぎICカレッジ「プロフェッサー講座」開設10周年記念講演・式典を行い、約250名が参加しました。当日は、いなぎICカレッジ学長の日江井榮二郎(東京大学・国立天文台名誉教授)先生の講演「太陽と私たち」と、「プロフェッサー講座」の開設発展の礎を築いていただきましたボランティアの皆さま5人に、高橋市長より、感謝状を贈呈する式典がありました。また、市民ボランティア理事で構成される「いなぎICカレッジ理事会」から、元職員の中田良・社会教育主事に感謝状の贈呈がありました。いなぎICカレッジは、平成15年10月に開設していますが、当初は市民講師による市民のための「一般教養講座」のみで、平成19年10月、週末に大学の先生方をお招きして、専門的な知識を「やさしく・楽しく」学べる「プロフェッサー講座」を開設しました。

感謝状贈呈者(敬省略)

1. 関根忠雄(元参与:プロフェッサー講座を発案創設)
2. 藤井孝一(元事務長:プロフェッサー講座創設時の事務長として尽力)
3. 大谷弘(元広報部長:プロフェッサー講座創設時に尽力)
4. 故・森陽(前学長:7年間、医学・薬学の先生多数のご紹介)
5. 故・菅田紀夫(前理事長:7年間、大学訪問など年間100日近く活動)

▷問合せ 生涯学習課